

Reafirma Díaz-Canel reclamo de cese del bloqueo contra Cuba



60 Años de Bloqueo de Estados Unidos contra Cuba

La Habana, 3 feb (Prensa Latina) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reafirmó hoy en su perfil de Twitter el reclamo del levantamiento del bloqueo de Estados Unidos contra la isla, al cumplirse 60 años de la oficialización de esa política hostil.

El mandatario cubano plasmó: El Gobierno Revolucionario, en nombre del pueblo de Cuba, reclama enfáticamente el fin del bloqueo impuesto por EE.UU. Nuestra denuncia se mantendrá firme e invariable hasta tanto no cese esta política inhumana e ilegal. #60DeResistencia.

La orden ejecutiva 3447, firmada por el presidente estadounidense Jonh F. Kennedy el 3 de febrero en 1962, formalizó las acciones de esa potencia contra la naciente Revolución cubana, que a partir de su triunfo tres años antes tuvo que enfrentar desde operaciones encubiertas hasta la invasión mercenaria por Playa Girón (Bahía de Cochinos), en 1961.

Con la intención declarada de provocar el hambre y el desaliento en la población de la isla, y promover el derrocamiento del gobierno, esa política se recrudeció y apuntaló durante estas seis décadas con leyes como las Torricelli (1992) y Helms-Burton (1996), pese al rechazo casi unánime de la comunidad internacional.

En el último lustro, Estados Unidos fortaleció el cerco contra esta nación caribeña con la imposición de más de 240 nuevas medidas coercitivas unilaterales dictadas por el mandatario republicano Donald Trump (2017-2021), 55 de ellas en medio de la pandemia de la Covid-19.

Incumpliendo sus promesas de campaña, la actual administración demócrata de Joe Biden mantiene y amplía el cerco económico, comercial y financiero contra Cuba mientras promueve campañas de descrédito internacional y de desestabilización interna.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284931-reafirma-diaz-canel-reclamo-de-cese-del-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba